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稽核反馈—河南省洛阳市嵩县纸房镇板庙小学 

学校名称： 河南省洛阳市嵩县纸房镇板庙小学 

学校微博地址： http://e.weibo.com/u/2098689281 

稽核综合评分： 83 

现场稽核及报告撰写： 小敏 

稽核编号： MW/JH[2012]113 

探访日期： 2012 年 11 月 26 日 

执行跟进反馈： 区域执行浩子 

稽核建议及执行反馈 

稽核总监建议： 

营养餐的费用我不知道是多少，但是火腿肠的成本不会

超过 5 毛，每天半个鸡蛋也就是 4 毛不到，教育局的做法我

不敢苟同。 

板庙小学的双餐制是必须马上解决的问题，火腿肠和鸡

蛋如果出问题，会牵连我们的项目，因此稽核部门建议：执

行可先联系校方，可否营养餐转正餐，如确实不能转，建议

校方选择其中一种，我们与这种性质的营养餐不能共存。 

稽核人员建议： 

调查人员对板庙小学进行调查后，综合各方面情况，现提出

以下建议： 

（1）建议学校采购注意比较价格，努力争取合理的采

购价格； 

（2）该校实行双餐制，营养餐与免费午餐共存没有执

行依据； 

（3）该校全勤 72 人，配置厨工 2 人，配置不合理； 

（4）该校用餐人数没有如实公示，没有执行食品留样

制度，该校厨工没有健康证，请执行团队沟通后一一落实整

改。 

执行或学校反馈： 

河南省洛阳市嵩县纸房镇板庙小学就《免费午餐调查报告》

中所提出问题的回复(草案） 

    板庙小学收到报告后，及时组织会议对报告进行了学

习、分析，明确了自身工作中存在以下问题： 

1、有时蔬菜新鲜度不够。 

2、采购无显要处公示。 

3、采购没充分注意价格比较。 

http://e.weibo.com/u/2098689281
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4、目前是双餐制。 

5、共就餐 72 人，配置厨工二人，不合理。 

6、用餐人数没如实公示，菜品无留样，厨工没健康证。 

针对以上问题，制定以下整改措施，并严格执行： 

1、完善采购制度：采购时一把质关，二把量关。质上

要求采购新鲜度高的蔬菜，量上根据菜品、天气、季节合理

掌握，且某种菜品一次采购最多不能超过 5 天食用量。即日

执行。 

2、完善账务管理度：采购清单每五天在学校显要处公

示五天。即日执行。 

3、完善采购制度：采购时要充分注意价格比较，力争

按批发价进购。即日执行。 

4、关于转正餐事宜，从目前看难度过大，但仍继续协

调，同时坚持拒奶措施。签于双餐制的不合理性和转正餐协

调时间长等原因，经研究提出以几种暂时执行策略，第一种：

降低餐值，不取 3 元。以后申请按每日每生 2.5 元申报，具

体原由是一些常用菜品价格随天气、季节等不确定因素影响

浮动较大，如常用的包菜、葱、红萝卜等。同时每月不按 22

日计算，按 20 日计算。第二种：降低餐值，不取 3 元。以

后申请按每日每生 2 元申报。同时每月不按 22 日计算，按

20 日计算。（至于用哪种方案，请执行团队决定。）即日执行

执行。 

5、厨工配置：考虑到两位厨工工作负责，计划从春节

后，实行两人轮流上岗，每人 1 个月，同时考虑到当地物价

水平、厨工劳动强度、必要劳动时间等因素，计划月工资在

原来 700 元基础上加 100 元，也就是 800 元。下学期执行。 

6、完善考勤管理，有请假学生要求老师第一时间报财

务，以准确当日就餐人数。要求把每日菜品留样形成制度，

养成习惯，每少一次罚款 10 元。即日执行。 

7、健康证已办理并公示。 

                                                        

板庙小学 

2012/12/24 
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区域执行浩子： 

    关于转正餐的事，上午中心校长打过来电话说：主管局

长回复——因为年末，这两抽不开身，元旦过后就和有关部

门协商此事，基本思路是先和送营养餐的单位商量，让他们

直接给成现金，真不行了就从财政局周旋。 

其他意见： 

稽核小敏： 

   如果双餐制共存，建议免费午餐的餐费调整为 2 元配备，

以示公平，校长做过核算，一天是 2 元上下。由于孩子吃了

营养餐，免费午餐吃得并不多。 

据校长称：教育局方面的意见是，该校人数不多，餐值

不多，所以不愿意特殊处理，对此，校长表示没有办法。人

数较少，建议按 2.5 元，22 天计算。 

此外，关于厨工，老师昨晚找我，表示，两人有点多，

一人有点累，但工资如果能调到 800，一个人还是可以的，

实行轮岗制，但还有一个月就寒假了，希望能节后才调整。 

管委会@善养浩然： 

和湖南学校一样，学校能拒绝乳品已经很难，改变教育

局的决定不现实。建议为孩子考虑，维持现状。 

厨师 1000 元/月以内的工资调整由执行部决定，人员调

整由学校决定，用餐人数没有如实公示应严重警告，83 分不

妥。 

人数较少，建议按 2.5 元，22 天计算。 

区域执行何青松： 

    和老师在 qq 上聊了一下，他做了简单回应，下周二校

方会有正式的反馈报告提交。关于营养餐的事情我知会过嵩

县县长、教育局长，和校方也多次沟通。县长和教育局回复

是这是一件好事，应当支持，但是需学校与供奶企业协调。

对于校方来说，转正餐不是一句话的工作。为了孩子，我同

意在拒奶的前提下，留给校方时间继续协调。拒奶是底线，

目前看来沟通无望，校方准备减餐值(就是日二元)。 

 


